

طلب استمارة للسحوبات النقدية بالليرة اللبنانية بناء على تعميم مصرف لبنان الاساسي رقم 148 تاريخ 3/4/2020

تاريخ الطلب:
اسم العميل:
الرقم الجذري:
الفرع:
رقم الهاتف:
عنوان البريد الإلكتروني:

أطلب منكم بموجبه تحويل المبالغ، بناء على شروط مصرف لبنان المذكورة في التعميم 148، للسماح بسحبها بالليرة اللبنانية دفعة واحدة، وأقرّ في ما يلي بأن طلبي يخضع لموافقة المصرف بعد التأكد من مطابقة طلب الاستمارة لمعايير التعميم.

يرجى إرسال هذه الاستمارة عبر البريد الإلكتروني إلى networkmanagement@blcbank.com

Request form for withdrawals in LBP as per BDL Basic Circular 148 dated 3/4/2020

Date of request:	
Client name:	
RIM number:	
Branch:	
Phone number:	
E-mail address:	

I hereby request to convert the amounts, based on the conditions mentioned in Circular 148, to allow withdrawing thenm in LBP in a single transaction, and I acknowledge that the request is subject to the Bank's approval, after validating its conformity with the Circular criteria.

Kindly send this form by email to **networkmanagement@blcbank.com**